

*Oft hast Du andere froh gemacht
und stets an Dich zuletzt gedacht,
nun ruhst Du aus.*

Nach 67 wunderbaren und ereignisreichen Ehejahren und einer kurzen Krankheit hat uns

Erika Rothen-Riner

12. November 1932 – 26. Januar 2024

verlassen.

Ein erfülltes und reich gestaltetes Leben hat seine Vollendung gefunden.

Wir vermissen Dich: Theodor Rothen
 Andy Rothen und Familie, Namibia
 Daniel Nufer
 Gian-Reto und Esther Nufer und Familie
 Seraina und Stéphane Peter und Familie
 Noemi und Matthias Halbheer und Familie
 Ursina Nufer

Wir nehmen im engsten Familienkreis Abschied.

Abdankung in der Kirche Winterthur-Töss.

Traueradresse: Theodor Rothen, Tössfeldstrasse 46, 8406 Winterthur